

II-6883 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 3494 IJ

1989-03-16

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Graff
und Kollegen

an den Bundesminister für Justiz

betreffend die Straßburger Menschenrechtsinstanzen und die österreichische Justiz

Auf die Anfrage 1774/J der Abgeordneten Dr. Graff und Kollegen hat der Bundesminister für Justiz mit der Beantwortung 1750/AB vom 31.1.1986 sehr eingehend und illustrativ dargestellt, welche Beschwerden aus dem Bereich der österreichischen Justiz an die Straßburger Menschenrechtsinstanzen herangetragen wurden und welche Ergebnisse damit erzielt wurden.

Diese Übersicht verdient eine Fortschreibung und Aktualisierung.

Die gefertigten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Justiz die

A n f r a g e

Wie ist der letzte Stand (31.12.1988) der in der Anfragebeantwortung 1750/AB dargestellten Praxis der Straßburger Menschenrechtsinstanzen und ihrer Auswirkungen im Bereich der österreichischen Justiz?

Um die Handhabung zu erleichtern, wird gebeten, die in der angeführten Anfragebeantwortung enthaltenen Angaben zu wiederholen und unter Beibehaltung der Gliederung auf den Stand zum Jahresende 1988 zu bringen.